月刊专专专》从厦门

2016年如月(2月)

福信館炊き出しの会

(編集:竹谷 基)

で生活していると、冬の厳しさを知らずにいる ことに気づかされました。

ご協力お願いします。

1月7日(木)晴れ

準備は布池教会、8人。配食にはアバンギャル・ド、他 10 人。

1月8日(金)晴れ

洗い・片付け、喜望の会1人。

1月14日 (木) くもり

準備は南山、樹の会、東海教会、他、12 人配食は、アバンギャルド、金城大学、ボランティアセンター他 30 人。

1月15日(金)晴れ

洗い、片付けは長浦教会、他6人。

1月21日(木)くもり

準備は南山、聖霊会、樹の会、他 11 人。配食はアバンギャルド、他 10 人。

1月22日(金)晴れ

洗い。片付けは恵方町1人。

1月 28 日(木)くもり

準備は、城北橋教会7人。配食は、アバンギャルド、他10人洗い

1月 29 日(金)雨

洗い、片付けは南山教会3人。

火炊き出し配食数

1月7日	159(9)
1月14日	172(10)
1月21日	175(9)
1月 28 日	194(12)

天白川訪問

1月11日(月)8人。

1月25日(月)8人。

〜 今冬は寒い、頂いたカイロがなくなると、厳し ◆ い。朝、氷がはるから、と言われました。いつ ◆ もより寒いとのこと。暖房の当たり前のところ